

RCEME GEMRC

Adjum Rheault, CD

Après 21 années de de bons et loyaux services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), L'Adjum Rheault prendra sa retraite le 10 janvier 2022 .

L'Adjum Rheault s'est enrôlé le 20 Déc 2000 au centre de recrutement de Rouyn-Noranda. Quelques jours plus tard, il quitte l'Abitibi-Témiscamingue pour St-Jean sur Richelieu où il va compléter son cours de recrue. C'est le 15 Mars 2001, qu'il fait route pour la première fois vers la BFC Borden pour débiter sa formation comme Technicien des matériaux. Son QL5 fut compléter le fin Déc 2004.

Sa première affectation fut avec la Cie de Maint du 5 BNS, ou il a été utilisé dans tous les ateliers de la section matérielle. Il fut ensuite muté au 1R22R, pour y être déployé en Afghanistan avec la ROTO 2. Milieu 2007, il est de retour au 5 BNS comme responsable de la section carrosserie/peinture.

En Juin 2008, il entama sa seconde montée en puissance avec L'ESN de la ROTO 7 et y reçoit également sa promotion de CplC. De retour de mission en 2009, il est à nouveau au 5BNS comme superviseur, ou il y resta jusqu'à qu'à sa promotion de Sgt ainsi que sa mutation à L'EGEMFC. Durant les cinq années que dura sont passage à la maison mère du GEMFC, il passera de superviseur de la section soudure, à la section des normes. Quand il fut promu Adj et muté comme responsable des normes et plan d'instructions à Gagetown, il était alors Adj de Pon à la Cie des Artisan.

Son passage dans l'Est du pays avec le Centre d'instruction au combat (CIC) Gagetown ne dura que quelque année. Responsable du développement des cours et des normes de



MWO Rheault, CD

After 21 years of loyal service to the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Rheault will retire on 10 January 2022.

MWO Rheault enlisted on Dec 20, 2000 at the Rouyn-Noranda recruiting center. A few days later, he left Abitibi-Témiscamingue for St-Jean sur Richelieu to complete his recruit course. On March 15, 2001, he made his way for the first time to

CFB Borden to begin his training as a Materials Technician. His QL5 was completed at the end of Dec 2004.

His first assignment was with the Maint Coy of 5 Svc Bn, where he was employed in all the workshops within the Material Section. He was then posted to 1R22R and deployed with them to Afghanistan on ROTO 2. Mid 2007, he returned to 5 Svc Bn as the head of the auto body / painting section.

In June 2008, he began work-up training with the NSE for ROTO 7 and also received a promotion from MCpl. Upon returning from tour in 2009, he was again at 5 Svc Bn as a supervisor. This is where he remained until his promotion to Sgt in 2012 and subsequent posting to the RCEME School. During his five years at the school he was the supervisor of the Welding Standards Section in HQ Company. In 2016 in was promoted to WO and posted to Gagetown.

His stint in the eastern part of the country with the Combat Training Center (CIC) Gagetown lasted only a few years.



Arte et Marte

RCEME GEMRC

qualification pour son métier (00134), il fut transféré une dernière fois à la capital national comme évaluateur technique à Upland, Ottawa. Il y passa la plus belle année de sa carrière dans forces canadienne, partageant son temps entre l'atelier, le bureau ainsi que le monde de la fabrication additive (3D). Comme la position d'évaluateur technique est une position d'Adj et qu'il fut promu Adjum en Juin 2020, il sera affecté à DGGPET, comme Gestionnaire de cycle de fin de vie pour les abris conteneurs expéditionnaire (MECC shelter).

À sa retraite, Ghislain et sa conjointe Sonia ont l'intention de rester dans la magnifique région de l'Outaouais, à Val des Monts plus précisément et planifie mettre à contribution ces qualités manuel dans le domaine de la menuiserie/ébénisterie

L'Adjum Rheault ne souhaite pas avoir de DWD, mais organisera vraisemblablement une rencontre amicale avec certains individus à une date ultérieur. Vous pouvez transmettre vos messages de bonne retraite à l'Adjum Tremblay à cette adresse: stephane.tremblay@forces.gc.ca

Responsible for the development of courses and qualification standards for his trade (00134), he was posted one last time to national capital as a technical assessor in Upland, Ottawa. He spent the best year of his career in the Canadian Forces there, dividing his time between the workshop, the office and the world of additive manufacturing (3D). As the Technical Evaluator position is a WO position and he was promoted to MWO in June 2020, he will be assigned to DGGPET, as End of Life Cycle Manager for Expeditionary Container Shelters (MECC shelter).

When he retires, Ghislain and his wife Sonia intend to stay in the magnificent Outaouais region, in Val-des-Monts, QC, more precisely and plan to use his skills in the field of carpentry / cabinetmaking.

MWO Rheault does not wish to have a DWD, but will likely arrange a friendly meeting with some individuals at a later date. You can send your happy retirement messages to MWO Tremblay at this address: stephane.tremblay@forces.gc.ca



Arte et Marte